

MIGUEL ÁNGEL JUÁREZ FRANCO

Una novela basada en hechos reales

# LA ETERNA NOCHE DE LOS 43

TODO SOBRE LA DESAPARICIÓN  
FORZADA DE LOS ESTUDIANTES DE AYOTZINAPA

ALMUZARA

# La eterna noche de los 43

*Todo sobre la desaparición forzada de los estudiantes de Ayotzinapa*

En la ciudad de Iguala, un pequeño pueblo mexicano del estado de Guerrero, un grupo de 43 jóvenes estudiantes desapareció en circunstancias misteriosas la noche del 26 al 27 de septiembre de 2014.

El caso de los 43 va mucho más allá de una simple desaparición. Su investigación destapa una alianza entre altos funcionarios gubernamentales, poderosos cárteles del narcotráfico y fuerzas de seguridad pública corruptas, todos ellos coludidos en una oscura conspiración para ocultar sus crímenes. Por medio de un entramado de ficción basado en hechos reales, esta novela-crónica nos sumerge en un relato que deja al lector sin aliento en tanto destapa las profundidades de la corrupción y el narcotráfico, pero también muestra el indomable espíritu de aquellos que luchan por la justicia y la verdad.

En 2024 se conmemoran diez años de la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa en la tristemente famosa Noche de Iguala. Con La noche eterna de los 43, todo sobre la desaparición forzada de los estudiantes de Ayotzinapa, Miguel Ángel Juárez Franco desentraña como nadie nunca antes el conflicto que estremece a la sociedad mexicana desde hace un decenio.

«Estos diez años he seguido a los padres de los 43 como reportero. He tomado miles de fotos y videos al respecto. Con Miguel Ángel hemos hecho exposiciones fotográficas sobre esa lucha. Seguro estoy que sabe de lo que habla cuando se refiere a los 43 y que su estilo de escritor ayudará a entender qué ha pasado». Israel Lorenzana, reportero mexicano.

«Miguel Ángel entiende que la información es poder. Lector antes que cualquier otra cosa, aprendió pronto que la política es un juego en el que intervienen una serie de actores definidos por una estrategia, y también comprendió que si bien el reportero no se convertía en un político per se jugaba un papel fundamental en la actividad política, siendo un elemento adicional en el tablero de ajedrez donde los políticos profesionales hacen sus movimientos. El ejercicio riguroso del periodismo hace tres décadas le permitió conocer Guerrero y entender desde entonces la problemática que aqueja a esa extraordinaria y compleja región del país». Alberto Aguirre, articulista de El Economista.

» Miguel Ángel Juárez Franco

MÉXICO • Novela • AlmuzaraMéxico



Miguel Ángel Juárez Franco es licenciado en periodismo y comunicación por la UNAM. Perteneció a la redacción fundacional del diario Reforma, en la que fue reportero de investigación y de la sección política nacional, destacando por su cobertura informativa de la Cámara de Diputados, diversas campañas presidenciales y movimientos guerrilleros y sociales. Con el proceso de ciudadanización de los órganos electorales mexicanos fue nombrado consejero del Instituto electoral del Estado de México. Desde entonces, ha desempeñado diversos cargos y responsabilidades, encabezando y liderando proyectos de gobierno en diversos municipios. Tiene varios libros publicados, como Revolución de Terciopelo, cuando el PRI perdió la mayoría (1996), o La Fábula del Sol y la Luna Mexiquense (2000).



9786076989975

Thema: JPWS; 1KLC; DNX; P  
978-60-76989-97-5  
320 páginas  
Rústica con solapas  
15 x 23 cm • 600 g  
PVP: 475 \$